

Fecha: 22-06-2024 Medio: La Estrella de Arica La Estrella de Arica Supl.:

Noticia general

Título: Dejaron impecable la ciudad tras festejos del año nuevo aymara

Pág.: 3 Cm2: 195,6 VPE: \$318.247 Lectoría: 21.900 Favorabilidad: No Definida

Tiraje:



PERSONAL DE ASEO RETIRÓ 25 TONELADAS DE BASURA.

## Dejaron impecable la ciudad tras festejos del año nuevo aymara

Luego de la vibrante celebración del Machaq Mara, la ciudad volvió a brillar gracias al esfuerzo conjunto del equipo Municipal de la Dirección de Medio Ambiente Aseo y Ornato (DIMAO), y las empresas COSEMAR y Norte Verde SPA.

La presencia de miles de personas disfrutando del evento generó un importante reto en términos de limpieza y gestión de

En este contexto, el equipo Municipal, compuesto por funcionarios de las Áreas Verdes y de Aseo, junto con la empresa COSEMAR y Norte Verde SPA, se movilizó de inmediato al finalizar las festividades. Armados con las herramientas necesarias y un compromiso inquebrantable, trabajaron incansablemente durante horas para asegurarse de

que las calles, plazas y avenidas fueran dejadas en condiciones impecables.

En total, se recogieron más de 25 toneladas de basura, reflejando el volumen de residuos que eventos de esta magnitud pueden generar. Gracias a la coordinación y el esfuerzo mancomunado de estos trabajadores, los espacios públicos no solo fueron limpiados, sino que quedaron en perfectas condiciones, listos para el disfrute de todos los ciudadanos y visitantes.

7.300

Este tipo de colaboración es crucial para mantener nuestra ciudad limpia y ordenada, especialmente después de grandes celebraciones como el Machaq Mara. El compromiso demostrado asegura que podamos continuar celebrando nuestras tradiciones con orgullo y en un entorno limpio y saludable.

